

AYER SE RECOGIÓ, POR FIN, EN EL DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA

El PGOU entrará en vigor en cuanto se publique en el Boletín Oficial

El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Ciudad Real, Gabriel Miguel Mayor confirmó ayer, en declaraciones a la prensa con motivo de la jornada de "El niño y el medio ambiente, que, por fin se ha publicado el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de la capital en el Diario Oficial de la Región, en los mismos términos en que se informó en la Comisión por parte de Francisco Blázquez.

Gabriel Miguel Mayor afirmó que "la satisfacción que siento es enorme y, además, es una satisfacción que comparto con toda la corporación, con todos los grupos políticos, con las empresas de construcción y, por tanto, con toda la población en general".

"El Plan General de Ordenación Urbana para Ciudad Real -reconoció el responsable de Urbanismo- ha sido el tema estrella en todos los aspectos y se ha esperado con ansiedad, por esta razón, el tiempo que ha tardado, que de por sí ha sido largo, se ha hecho mucho más largo todavía".

Tras la aprobación de las reformas del PGOU por parte de la Junta de Comunidades, el Gobierno regional prometió al Ayuntamiento ciudarralleño que su publicación se realizaría la semana pasada, por lo que el retraso provocó la protesta del alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega. Esta protesta ha sido a la postre efectiva, aunque el PGOU no entrará en vigor hasta que no se publique en el Boletín Oficial de la Provincia, (BOP), las normas urbanísticas que se recogen en el citado Plan.

(Página 5)



J. JURADO

El CEX acoge la cuarta de minigrafías

El Centro de Exposiciones de la Diputación (CEX) acoge la cuarta exposición dentro de la línea de minigrafías que inauguró en el 93, con el fin de promocionar la actividad artística más creativa e investigadora. En esta ocasión, la muestra, que se

podrá ver hasta el 13 de junio, reúne a Paco Leal, Justa Rayego, Julián Sarrión y Miguel Carmona. En la inauguración, políticos, críticos y artistas destacaron la fuerza expresiva de los jóvenes autores.

(Página 7)

La bajada de tipos acerca las previsiones al objetivo del 4'5%

La decisión del Banco de España de recortar 0,25 puntos el precio del dinero hasta el 5,25 por ciento calmó, de momento, las expectativas de los mercados, que mantienen su previsión de que los tipos de interés seguirán descendiendo hasta situarse en el 4,5 por ciento a finales de año.

El recorte de ayer, que coloca el precio del dinero en el mínimo histórico, era una decisión ya anticipada y descontada por los mercados financieros tras constatarse el descenso en 0,5 puntos de la tasa interanual de inflación en el mes de abril.

(Página 29)

SUMARIO

Desalojados 40 vecinos de Las Norias por un escape de gas

CIUDAD REAL 5

Los empresarios denuncian la existencia de un mercado ilegal de piezas usadas

CIUDAD REAL 10

Cáritas y Cruz Roja colaborarán en el nuevo albergue de Cinco Casas

ALCÁZAR 18

La margen derecha del río Bullaque quiere entrar en el Plan de Regadíos

PROVINCIA 20

El PP abandonó la Comisión de Presupuestos

CASTILLA-LA MANCHA 23

Ricart está convencido de que a Inglés lo mataron en el año 93

NACIONAL/SUCESOS 28

A un día del partido, "Chico" Linares decide hoy el once inicial

DEPORTES 34 Y 35

Barato: "En unos años sólo quedarán dos organizaciones agrarias"

El presidente nacional de la organización agraria ASAJA, Pedro Barato, dijo ayer en declaraciones a **Lanza** que en el plazo de dos o tres años sólo quedarán en España dos organizaciones agrarias. "El mapa de futuro, con elecciones y sin elecciones", dijo, "será que quedarán dos organizaciones agrarias y una de ellas será ASAJA". Asimismo, afirmó que el principal reto de la

agricultura nacional a medio plazo se librará a partir de 1999 con la negociación de la nueva ordenación mundial del comercio. Éste es uno de los tres ejes de su recién estrenado mandato, que el propio Barato no descarta que sea el último. Además, asegura rotundo que "nunca" ha pensado en convertirse en ministro de Agricultura.

(Página 9)

Éxito de Víctor Puerto en Madrid, aunque sin orejas y con cogida

Víctor Puerto revalidó el triunfo que consiguió el pasado año en la Feria de San Isidro con un nuevo éxito en Las Ventas. Esta vez no hubo oreja para el manchego, a pesar de que el público la pidió mayoritariamente y a pesar del fuerte abucheo que le brindó la afición madrileña al presidente por denegarla. Víctor Puerto resultó prendido al entrar a matar, sufriendo una aparatosa cogida.

Según el parte facultativo, el ciudarralleño padece dos puntazos en la espalda, uno en el muslo y una distensión en el tobillo izquierdo, de pronóstico leve.

Julio Aparicio desaprovechó a un buen toro, mientras que Jesulín de Ubrique tuvo que enfrentarse a una dura afición que le pitó durante todo el festejo.

(Página 41)